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Elecciones generales

., andaluzas en marzo ~
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MÁS SUSPENSOS QUE APROBADOS

Muchos de los diputados, senadores y parlamentarios autonómicos por la provincia

de Cádiz siguen siendo unos completos desconocidos para la sociedad gaditana

Cuatro años de

labor dispar para los
diputados gaditanos
--.--
FRANClSCD SANCHEZ ZAMBRAND---.-----.eAOIz Más de tres años y medio
después de que arrancara la pre-
sente legislatura, y cuando las
elecclOnesgenerales y andaluzas
están ya a la vuelta de la esquina,
un nutrido grupo de diputados,
senadoresy parlamentarios anda-
luces que obtuvieron sus escaños
por la provincia de Cádiz siguen
siendo aún hüy unos completos
desconücidos para la mayüría de
la población gaditana.

Ya sea por la bisoñez de unos,
por el protagonismo excesivo de
otros o, incluso, por el desapego
de algunos hacia la provincia por
la que concurrieron a las urnas, lo
cierto es que los suspensos han su-
perado a los aprobados entre los
integrantes del conjunto de los 28
cargos públicos que desde los co-
micios de marzo de 2004 ocupan
un escaño en representación de la
provincia de Cádiz tanto en las
Cortes Generales como en la Cá-
mara andaluza.

En estas páginas, este periódico
muestra su parecer sobre el traba-
jo desarrollado en lo que se lleva
transcurrido de legislatura por to-
dos y cada uno de estos diputados
nacionales y autonómicos. Los
hay quienes sí se han volcado en
cuestiones esenciales para el de-
sarrollo de la provincia, quienes
han asumido una serie de respon-
sabilidades internas dentro de sus

respectivas formaciones políticas
o en otras instituciones públicas
que han solapado su labor parla-
mentaria y quienes, sencillamen-
te, no han hecho acto de presencia

en estos tres años y medio o, al me-
nos, no han logrado que su trabajo
trascendiera de puertas para afue-
ra.

Sea como fuere, con aprobados
o con suspensos, estos 28 cargos
públicos buscan ya su posición en
la parrilla de salida de cara a repe-
tir en los puestos de privilegio en
las candidaturas que sus respecti-
vas formaciones políticas han em-
pezado a perfilar con objetO de te-
nerlas culminadas antes de que
acabe el año o, como plazo máxi-
mo, principios de enero.

A POROTRAVICTORIA

El PSOE, que puede situar
a Antonio Femández en

su lista a las andaluzas,
hará cambios entre sus

representantes femeninas

En el lado del PSOE, situado se-
gún la terminología de Luis Piza-
rro en lapoleposition de la política
gaditana, la gran incógnita de este
dificultOso proceso de elaboración
de candidaturas se sitúa en el nú-
mero uno de la candidatura al

Congreso de los Diputados por la
provincia. La ausencia obligada
del desaparecido Alfonso Perales,
que venía ocupando este puesto
de privilegio desde los comicios de
1993, ha llevado a los dirigentes
de este partido a buscar fuera de la
provincia al que pueda ser su prin-
cipal referente. El nombre del ac-
tual ministro de Sanidad, Bernat
Soria, ya ha sido puesto sobre la

mesa, aunque los socialistas gadi-
tanos suspiran por que la mismísi-
ma vicepresidenta del Gobierno,
María Teresa Fernández de la Ve-

ga, se sitúe en la cabecera de esta
candidatura y atraiga votos bajo el
paraguas de su buena aceptación
pública.

Independientemente de quien
ocupe este puestO de privilegio, ya
ha quedado confirmado, en boca
del secretario general del PSOE de
Cádiz, Francisco González Caba-
ña, que este partido mantendrá
inamovible su tridente en el Con-

greso de los Diputados, es decir,
Mamen Sánchez, Rafael Román y
Salvador de la Encina, que han si-
do los guardianes de la política del
Gobierno en las comarcas de Je-

rez, la Bahía de Cádiz y el Campo
de Gibraltar, respectivamente, y
que están llamados arepartirse los
puestOs sobrantes en las posicio-
nes de salida de esta candidatura a

las generales.
En lo que a la lista al Parlamento

andaluz concierne, está garantiza-
do que el actual presídente de la
Junta, Manuel Chaves, volverá a
presentarse al frente de esta can-
didatura por Cádiz, así como que
el puesto número tres seguirá
síendo para el referente organiza-
tivo de este partido en el ámbito
regional, el alcalaíno Luís Pizarro.

A partír de ahí se abre una infi-
nídad de interrogantes, especial-
mente en el conjuntü de las muje-
res. Parlamentarias como Regina
Cuenca, Raquel Arenal o Isabel
Fuentes parecen tener muy dificil
su continuidad, aunque la cuota
territorial y la necesidad de elabo-

i-~~~'!'~' DE~CI;~~!~- P-SOE~ P! ~~-=--=--=--=-=~--=_= =-__n~

1 Laprovinciade Cádiz,clave ~~~~~~~~~:~~~:~;oo~~~~~oa I

I t
" "

fi I cuatro con el escaño sobrante

parae escruInlo Ina para lU). Hoyel reto del PSOE es
repetir el mismo resultado, aun-
que sus principales dirigentes re-
conocen que una baja parhcipa-
clón les podría hacer perder un
diputado en beneficio del PP.
Los populares, por su parte, dan
por hecho que el punto de parti-
da es UTOcinco-cuatro para los
sücialistas. aunque no descartan
"aria sürpres" .1'repetir un;; vic.

como, la dd 2000./F:;2.

La provincIa de Cidiz está marca-:da y subrayada en las estrategias
: electorales de las direcciones na-

cionales tanto del PSOE como del

PP. Los cerebros de los dos princi-
pales partidos coinciden en que
el escamnio final en el terrItorio

,aditano puede ser eJa\'(' no sók
)3 ,.a el de$<lIroJln de ~a.'el''CeH('
ncsdn"alu7;lSSi1W.

la victoria en las generales. Y es
que, al contrario de lo que sucede
eo otras provincias, Cádiz se si-
túa entre aquellas circunscripcio-
nes electorales en las que bailan
varios escaños para el Congreso.
El b(ll'o qiH"los so<'lali."as le dis-
pens¡lrun a los POPUb!.'20en 0.004
dCIBróseis CSCI1"OS .os1',.,.
mero: II('S

MANUEL CHAVES. PSOE.
PARLAMENTARIOANDALUZ.

Calificar la aportación de
Manuel Chaves al desarrollo de
la provincia resulta tarea harto
complicada debido a que su
condición de presidente de la
Junta de Andalucía, cargo que
ocupa de manera ininterrumpi-
da desde 1990, le obliga a ges-
tionar la comunidad autónoma

en su conjunto, sin tratos dife-

renciados entre las ocho provin-
cias. Pese a ello, es ciertoque el
máximo responsable de la Junta
y del PSOE andaluz ha seguido
muy de cerca la crisis de Delphi,
oyendo continuamente las rei-
vindicaciones y quejas de sus
trabajadores y sus familiares.
En marzo volverá a presentarse
a la reelección por Cádiz.

CARMEN COLLADO. PSOE.
PARLAMENTARIAANDALUZA.

Debutó como parlamentaria
autonómica en 2004 y, aunque
no se puede decir que haya teni-
do una labor estelar en esta

legislatura, sí al menos se ha
dejado ver en varias localidades
gaditanas, interesándose por
cuestiones de interés de estos

municipíosy no centrándose en
exclusiva en Jerez. De su labor

MARIA CÓZAR. PSOE.
PARLAMENTARIAANDALUZA.

.La parlamentaria socialista de
la Sierra sorprendió a muchos
al mantenerse contra pronósti-
co en uno de los puestos de sali-
da de la candidatura con que
esta formación concurrió a las
elecciones autonómicas de
2004. Sin tener una contribu-

ción rutilante para la provincia
y la comarca serrana; María

parlamentaria han destacado
las cuestiones relacionadas con

la sanidad, aunque realmente se
ha erigido en la portavoz en la
ciudad jerezana de las políticas
sociales aplicadas por los
gobíernos español y andaluz,
Su continuidad en los puestos
de salida de la candidatura del

PSOE es hoy una incógnita.

Cózar sí se h¡l dejado ver algo
más en diversos puntos del
territorio gadítano, subiendo
varios escalafones en el Grupo
Socialista en la Cámara andalu-
za. Para los comicios del próxi-
mo mes de marzo, y tras ocho
años en su escaño, pocos son
los que apuestan por ella para
repetir en la lista.

~. MARíAJOSÉGARCIA-PELAYO.PP.
c' PARLAMENTARIAANDALUZA.

La tercera legislatura de María
José García-Pelayo en el
Parlamento de Andalucía ha

sido la más floja de todas, algo
que puede venir motivado en
gran parte por sus responsabili-
dades municipales en Jerez.
García-Pelayorenovó su acta de
parlamentaria en 2004 siendo
alcaldesa y después, tras rom-

-----

MARíADELCARMENPEDEMONTE,PP.
PARLAMENTARIAANDALUZA.

per su pacto con Pacheco, tuvo
que ver desde la oposición la
eclosión de Pilar Sánchez. De

todos modos sigue siendo una
pieza clave en el Grupo Popular
de la Cámara andaluza, en
especial en el área educativa, y
también en el.PP provincial. Por
ello, Antonio Sanz volverá a
contar con ella en su lista.

La renuncia a mitad de la legis-
latura de Juan Manuel Armarío

abrió la puerta del Parlamento
andaluz a la líder del PP en San

Fernando, quien ya estuvo cerca
en el año 2000 de convertirse
en diputada y que cuatro años
después se quedó cün la miel en
los labios t,as los malos result"-
dos de su partido '.'" las "'CUCH'-

nes autonómicas. Tras tanto

tiempo de espera, Pedem,onte
ha cogido con muchas ganas
este nuevo cometido, mostrán-
dose bastante activa en su labor

parlamentaria. En su debe
puede apuntarse que se ha
dedicado en exclusiva a gestio-
nar cuestiones referentes a La

Isla y no al fes", ele la provincia.
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MIRANDO A MADRID

ElPSOEmantendrá el 'tridente' Sánchez-Román-Dela Encinay
suspira con tener a Femándezde la Vegaal frente de la candidatura

LA OPOSICION SE MUEVE

El PPrecuperaa Teófila Martínez para el Congresoy a Sanz para el
Parlamentoandaluz, con el apoyo posible de Garcia-Pelayoy Loaiza

r;"'S -r.;;.'~ REGINACUENCA.PSOE.-=- 11PARLAMENTARIA ANDALUZA.

De cara a las elecciones del año

2004, y con objeto de cubrir las
diferentes cuotas que rigen en
este partido, el PSOE precisaba
situar en el segundo puesto de
la lista al Parlamento andaluz a

una mujer del Campo de
Gibraltar. La lotería le tocó a

esta política sanroqueña desco-
nocida en el ámbito provincial.

Casi cuatro años después,
Regina Cuenca sigue siendo
una desconocida para casi todos
debido, en parte, a una labor
parlamentaria muy gris que no
ha brillado siquiera en la
comarca campogibraltareña. En
el PSOE dan por seguro que no
repetirá en la lista y ya le están
buscando recambio.

',(::1 JOSÉ LUIS BLANCO. PSOE.

~ PARLAMENTARIOANDALUZ.

Es otro de los dirigentes socia- trabajo de los parlamentarios
listas más veteranos en los gaditanos del PSOEy con su
puestOsde salida para unas persecución perenne contra el
elecciones,en su caso para la alcalde de LaLínea. El sentido
Cámara andaluza, donde man- común dice que será de nuevo
tiene su escaño desde 1996. Eso de la partida en los comiciosde
le llevó en 2004 a la Mesa del 2008, aunque el probablefieha-
Parlamento andaluz, una res- je del consejero de Empleo,
ponsabilidad que ha compagi- Antonio Fernández, le puede
nado con la coordinación del retrasar un par de puestos.

IV"'".",'tt RAQUEL ARENAL. PSOE.
PARLAMENTARIA ANDALUZA.

Ni el más optimista en el PSOE
de Cádiz se podía imaginar
antes de las elecciones de 2004

que esta joven gaditana iba a
lograr su acta de parlamentaria.
Los socialistas pugnaban enton-
ces por el séptimo escaño pero
se hicieron incluso con el octa-

vo. En los tres años y medio que
se llevan transcurridos de la

presente legislatura muy poco
ha trascendido del trabajo par-
lamentario de Raquel Arenal,
salvo que ha sido la mejor eiee-
rone para los colectivos sociales
de la 'provincia que han viajado
a Sevilla para conocer el
Parlamento andaluz. Todo

apunta a que no repetirá en la
lista en esta ocasión.

.r:") JOSÉLUISSANZ.PP.

, ¿? PARLAMENTARIO ANDALUZ.

En una provincia muy habitua- cuando menos paradójico. Por
da a contar con parlamentarios todo ello es lógicoque se califi-
cuneros, José LuisSanz puede que con un cero la labor parla-
ser el que se haya llevado la mentaria enbien de esta pro-
palma tras casi 30 años de vincia de un hombre que, no
democracia. Porque que un par- obstante, sigue teniendo un
lamentario autonómico por peso específicoen la dirección
Cádiz durante ocho años acabe del PP andaluz y que ya sabe
de alcalde de Tomaresy de pre- que no repetirá en la lista elec-
sidente del PPen Sevillaes tOralpor esta provincia.

ANTONIO MORENO.PA.
PARLAMENTARIO ANDALUZ.

Tras un desierto de cuatro años

en los que el tándem Pedro
Pacheco-Ricardo Chamorro le

apartó del Parlamento de
Andalucía, Antonio Moreno
regresó en 2004 a esta Cámara
con una ilusión renovada, tanta
que optó por abandonar la
Alcaldía de San Fernando para
centrarse de lleno en su nuevo

cometido. En esta nueva etapa
ha mantenido en alto la bande-

ra de un alicaído PA aportando
propuestas de interés en sus
campos preferidos: asuntos
sociales, sanidad y educación.
Muchas agrupaciones andalu-
cistas de la provincia quieren
que repita, pero en este partido
siempre puede pasar de todo.

LUIS PIZARRO. PSOE.

,",*"";;;';".'11 PARLAMENTARIO ANDALUZ.

Tras varias décadas en primera sin embargo seguir muy de
línea política, LuisPizarro sigue cerca cuestiones vitales de la
siendo el directorde orquesta provincia, convirtiéndose por
del PSOEandaluz en prepara- ejemplo en una pieza esencial
ción de campañas electoralesy para que el Gobierno central
en negociacionespostelectora- aprobara el desarrollo del polí-
les y es un referente indiscutible gano de LasAletas, en Puerto
para el socialismoandaluz y Real, tras muchos años blo-
gaditano. Todasestas obligacio- queado. Es intocable en la can-
nes internas no le han impedido didatura socialista.

JUAN CORNEJO. PSOE.
I PARLAMENTARIOANDALUZ.

,-~..i
Juan Cornejo es un ejemplo de
cargo público en el que su labor
interna en el partido solapa a su
trabajo parlamentario. Porque
si Luis Pizarro es el cerebro elec-
toral del PSOE en Andalucía, lo
mismo le sucede a Juan Cornejo
en la provincia de Cádiz.
Persona de plena confianza del
secretario provincial del PSOE,

Francisco González Cabaña,
Cornejo se ha hecho fuerte en el
partido a base de muchas horas
de trabajo en la cocina socialis-
ta. En 2008 volverá a ser el

coordinador de la campaña en
la provincia y se da por hecho
que repetirá de candidato, bien
para el Parlamento andaluz o
bien para el Senado.

6, ..".' TEÓFILAMARTINEZ.PP.

~ PARLAMENTARIAANDALUZA.
Laindiscutible referencia del PP que quizás con menos virulen-
en la provincia de Cádiz está a cia que en los primeros cuatro
sólo cincomeses de poner el años. El regreso de Javier
punto y final a una etapa de Arenas a la presidencia del PP
ocho años como líder de la opo- andaluz ha hecho que Teófila
sición en el Parlamento anda- Martínez se centre aún más en
luz. Enesta legislatura, y con el la Alcaldíade Cádizy que pre-
apoyo de Antonio Sanz, la alcal- pare su inminente regreso al
desa de Cádiz ha vuelto a ser el Congresode los Diputados
principal azotede Chaves,aun- comocabeza de lista por Cádiz,

JORGE RAMOS. PP.
PARLAMENTARIO ANDALUZ.

Muchos enteros ha bajado la
labor parlamentaria de este
veterano político algecireño,
que en legislaturas anteriores se
había erigido en experto del PP
andaluz en cuestiones relacio-
nadas con las infraestructuras y
que en estos tres años y medio
parece estar desaparecido.
Pocas han sido sus aportaciones

IGNACIO GARCIA. IU.
PARLAMENTARIO ANDALUZ.

Tras muchos años siendo la voz

de lV en la provincia de Cádiz,
en el Ayuntamiento de El
Puerto y en la Diputación,
Ignacio García recibió el premio
de un escaño en el Parlamento

andaluz y el sentimiento gene-
ralizado es que no ha desapro-
vechado la oportunidad.
Cuestiones laborales, industria-

a la labor de oposición de un
partido, el PP, que ha venido
confiando en él como una pieza
esencial en el Parlamento de
Andalucía desde el año 1994.

Que repita o no en los puestos
de salida de esta candidatura

dependerá del grado en el que
el PP opte por aplicar una reno-
vación, si es que lo hace-

les, urbanísticas y medioam-
bientales han centrado el traba-

jo parlamentario de García, que
no ha parado de pedir un giro a
la izquierda de la política del
Gobierno de Chaves. Aunque el
debate interno en IV siempre
depara sorpresas lo lógico es
que vuelva a repetir en la cabe-
cera de la lista a las andaluzas.

rar por ley listas cremalleras -in-
tercambiando en todos los puestos
un hombre y una mujer-les puede
terminar dando alguna opción. La
continuidad de Ana Chacón en el

Senado, el posible traslado de Ma-
ría Jesús Castro a la candidatura al

Parlamento andaluz o elfiehaje de
Bibiana Aído son otras opciones
que baraja el PSOE gaditano.

En cuanto al seeror masculino

del Partido Socialista, la sorpresa
puede venir dada por la posibili-
dad cada vez más cierta de que el
consejero de Empleo de la Junta,
el jerezano Antonio Fernández, se
sitúe en uno de los puestos de sali-
da al Parlamento andaluz, una op-
ción que en caso de concretarse
obligaría a trasladar a otra de las
candidaturas, sobre todo a la del
Senado. o a José Luis Blanco o a
Juan Cornejo.

En lo que concierne al PP, y una
vez confirmado el debú de Anto-
nio Sanz como número uno de la
lista al Parlamento andaluz, las
mitad as se centran en Teófila Mar-

tínez, a quien todos sitúan al fren-
te de la lista al Congreso tras dos
comicios intentando el asalto a la
Presidencia de la Junta. Sabedo-

res de que la alcaldesa de Cádiz si-

VALORESDEAYERYHOY

El PP busca un puesto de

privilegio para Miguel

Arias y sopesa la opción

de dar una oportunidad

a su cantera gaditana

gue siendo el mejor valor de este
partido en la provincia, los diri-
gentes populares se esmeran aho-
ra en buscarle un puesto de privi-
legio al ex ministro de Agricultura
y Pesca, Miguel Arias Cañete,
quien en 2004 encabezó esta can-
didatura al Congreso y que ahora
puede hacer lo propio en otra pro-
vincia española o, más probable
quizás, escoltar a Mariano Rajoy
en la lista de Madrid.

Como es habitual en este parti-
do, otra duda radica en sabersi ha-
brá renovación entre sus cargos
públicos más veteranos (léase Je-
sús Mancha, Aurelio Sánchez o Jo-
sé BIas Fernández) o si se mantie-
ne intacta la confianza en ellos. De

darse la primera opción, habría
llegado la oportunidad para la
cantera de este partido en la pro-
vincia gaditana, con nombres co-
mo los de Ignacio Romaní o Daniel
Nieto, entre otros. Más clara pare-
ce la presencia en la lista a las an-
daluzas de María José García-Pe-

laya y José Loaiza, personas de to-
tal confianza de Antonio Sanz.

En el resto de partidos, se da por
segura la continuidad de Ignacio
García como número uno de la lis-
ta de IV al Parlamento andaluz

mientras que hay más dudas en la
del PA, dependiendo de si la cúpu-
la nacional del partido intenta im-
poner a su propio candidato en de-
trimento de Antonio Moreno.
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Elecciones generales

y andaluzas en marzo

MUCHAS CÁBALAS

El 'fantasma' de la renovación amenaza a parte de la lista del PSOEal Congresoy

también a la del PP,donde Aurelio Sánchezy Mancha vuelven a ser incógnitas

A pulso se ha ganado
Mamen Sánchez su conti-

nuidad en los puestos de
salida de la lista del PSOE

de Cádiz al Congreso, un
extremo ya confirmado
por el propio Cabaña. Con
la comarca de Jerez como

epicentro de su labor par-
1amentaria, pero atenta ,a

todas las cuesrlonesde

interés de la provincia, en
especial las telacionadas
con Interior, esta diputada
jerezana lJ.acrecido muclJ.o
en Su segunda legislatUra
'énla Cámara Baja,asu-
miendoincluso funciones
de coordinación dentro del

Grupo Socialista.

",,1 ENCARNA<;IÓN Nlflo. ,PSOIi:.
DIPUTADA.

Se esperaba mucho más de
esta joven roteña, que en
2004 lograba su escaño en
el Congreso tras ser conce-
jal en su ciudad. El eje de
su trabajo parlamentario
ha girado en torno al área
de Defensa y, de manera
muy especial, la Base de
Rota, pero no ha logrado

ni evitada reducción de

plantilla ni acercar postu-
ras en la pugna entre
Defensa y el Ayuntamiento
por los impuestos de este
recinto. También ha sido
habitual como observado-

ra internacional en proce-
sos electorales comD los de
Ucrania o Serbia.

XMIGUELARIASCAflETE.PP.
DIPUTADO.

Tras muchos años en el
Parlamento andaluz, el
Senado y el Parlamento
Europeo, y tras otros cua-
tro como ministro en el

último Gobierno de Aznar,
Miguel Arias debutaba en
2004 como número uno de

la lista del PP por Cádiz al
Congreso, Sin embargo, su

labor parlamentaria pasó a
un segundo plano al con-
vertirse en uno de los

pesos pesados de la direc-
ción nacional de Rajoy, eri-
giéndose en uno de sus
cerebros económicos, Eso

sí, nunca ha dejado de
lado la situación del sector

pesquero de la provincia.

JOSÉ CARRACAO.PSOE.
SENADOR.

El respaldo masivo de las
agrupaciones socialistas
del Campo de Gihraltar
obligaron a la dirección
provincial del PSOE a
mantenerlo en 2004 como

cabeza de lista al Senado,
donde ocupa un escaño de
manera ininterrumpida
desde 1993. A diferencia

de lo sucedido en legisla-
turas anteriores, la labor
de Carracao en estos tres
años y medio no ha sido
para nada relevante, ni
siquiera en la comarca
campogibraltareña, donde
se le ha visto poco. Su con-
tinuidad en la lista vuelve

a ser una incógnita.

Llegó al Congreso delos
Diputados pocos meses
después de sufrir en 2003
un doble varapalo: su pri-
mera derrota abultada en
Cádiz y su derrocc¡miento
como presidente de la
DipUtación. Pese a todo,
Rafael Román ha sorpren-
dido a muchos por la ilu-

sión que le ha puesto a su
nuevo cometido ypor sU
contril>ución al desarrollo
de cuestiones relevantes
en el ámbito de la Bahía de
Cádiz como la crisis de los
astilleros, La.sAletas o el
desdoble de la N-443. Los
próximos cúatro. años
seguirá siendo diputado.

ISABELFUENTES.PSOE.
DIPUTADA.

La abultada victoria socia-

lista de 2004 le otorgó de
manera sorpresiva un
escaño en el Congreso a
esta almeriense residente

en Chiclana. Entonces, y
consólo 2S años, se con-
virtió en la diputada más
joven del hemiciclo, lo que
le hizo formar parte de la

Mesa de Edad en la sesión

constitUtiva del Congreso.
Lamentablemente esa ha
sido la contribución más

relevante de esta dirigente
socialista, cuya lal>or par-
1amentaria no ha trascen-

dido un ápice, 10 que la
sitúa con muy pocas opcio-
nes de repetir.

Ell>ueno de Aurelio

Sánchez ha seguido al pie
del cañón en esta legislatu-
ra, asumiendo su respon-
sabilidad a la hora de
defender cuestiones vitales

para el desarrollo de la
provincia aunque, quizás,
con menos protagonismo
que en legislaturas ante-

riores. Los problemas de la
pesca y la situación de los
Cuerpos y Fuerzas de
Seguridad del Estado han
sido los caballos de batalla

de este político portuense,
que es diputado desde el
año 1996. Lo lógico es que
Teófila Martínez mantenga
su confianza en él.

MARíA JESÚSCASTRO. PSOE.
SENADORA-

Conseguir, aunque fuera in
extremis, que el Gobierno
de Zapatero no cerrara la
antigua Bazán y que se
mantuviera en Navantia
bajo el paraguas del sector
público, ha sido el gran
logro de esta diputada isle-
ña, que en 2004 regresaba
a su escaño en el Senado

tras cuatro años siendo el
referente del PSOE en San

Fernando. Fuera ya de res-
ponsabílidades municipa-
les, Castro ha sído la voz
de La Isla en el Ministerio
de Defensa, donde no ha
conseguido la desafecta-
ción de suelo largamente
reclamada por esta ciudad.

Nueve diputados, cuatrosenadores
y AlfonsoPerales en el recuerdo

-----------
F.S.ZAMBRANO---- -.-.------

. eADIZ.La representación gaditana en
las Cortes Generales está protagoni-
zada en la actualidad por nueve dipu-
tados, cuatro senadores y el recuerdo
de Alfonso Perales, el histórico diri-

gente socialista desaparecido hace
apenas diez meses.

Mamen Sánchez, Román y De la
Encina, en la acera socialista, y Aure-
lio Sánchez, Mancha y José Blas Fer-
nández en el lado del PP se han mos-

trado como los cargos públicos más

activos de la provincia de Cádiz en el
Congreso de los Diputados y en el Se-
nado, donde cuestiones como la re-
conversión de los Astilleros o el desa-

rrollo de Las Aletas, entre otros, han
ocupado buena parte de la labor par-
lamentaria en esta legislatura.

Una legislatura más este
político algecireño sigue
sin defraudar a la provin'
cia que cada cuatro años
le "úpa al Congreso de los
Diputados. En la Cámara
Baja, De la Encina mantie-
ne un lugar preponderan-
te Como portavoz de la
Co¡nisión de Fomento,

contribuyendo desde este
puesto a dar un impulso a
las muchas infraesrructU-

ras que tenía y aún tiene
pendientes esta provincia.
ElPSOE de Cádiz ya ha
confirmado que repetirá
enlos puesros de salida de
la lista al Congreso, algo
que parece lógiCo y justo.

MARfAJOSEFAPONCE.PSOE.
DIPUTADA.

Ocupó un lugar de relleno
en la lista del PSOE al

Congreso (iba en el sépti-
mo puesto) pero obtuvo su
escaño de la manera más
triste posible, tras el falle-
cimiento de Perales. En los

escasos diez meses que
suma como cargo público,
esta política serrana ha

JESÚSMANCHA.PP.
DIPUTADO.

Si en su primera legislatu-
ra en el Congreso, la de la
mayoría absoluta de
Aznar, su trabajo parla-
mentario pasó casi desa-
percibido, en la presente,
con Zapatero en el poder,
ha estado muchas veces
en la brecha, poniendo el
dedo en la llaga de la ges-

ANA CHACÓN.PSOE.
SENADORA.

Fue incluida de manera un

tanto sorprendente en la
lista del PSOE al Senado y
como balance final de su
trabajo en esa legislatura
se puede afirmar que Ana
Chacón no ha decepciona-
do a quienes confiaron en
ella. Su mayor logro, sin
duda, ha sido su decisiva

asumido la provisionali-
dad de su nombramiento y
es del todo seguro que no
repetirá puesto en la can-
didatura para los comicios
de marzo. Al menos se irá

sabiendo que ha sido la
primera diputada en la
historia de su pueblo,
Alcalá del Valle.

tión socialista en materias
como la crisis de astilleros
o el retraso de las infraes-
tructuras, entre otras. Su
veteranía le convierte es

un peso pesado del PP
gaditano y si ha esquivado
el fantasma de la renova-
ción tantas veces, ¿por
qué no lo logrará esta vez?

contribución al Plan

Nacional de Apoyo a las
lndusrrias Marroquineras,
que ha satisfecho al sector.
La dirigente socialista de
El Bosque ha estado pre-
sente además varias veces
como observadora inter-

nacional en procesos elec-
torales de otros países.

, JOSÉBLASFERNANDEZ.PP.
. \ SENADOR.

Trabajador incansable en
todos los ámbitos de su
vida pública y profesional,
José BIas Fernández ha

logrado hacerse con un
puesto preponderante en
el Grupo Popular en la
Cámara Alta, donde se
siente como pez en el
agua. En su segunda legis-

latura en el Senado se ha
convertido en un martillo
pilón para el Gobierno, al
que ha acribillado a pre-
guntas parlamentarias de
toda índole. Aunque parte
del PP de Cádiz le recrimi-
na que va por libre, sería
difícil explicar que no repi-
tiera en la candidatura.
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MEDIO AMBIENTE

Federico Fernández, con Dolores Caballero y Ana Mosquera, en el Molino de Mareas de San José de San. Fernando.

Costas implica a la Juntay
Diputación en el Plan Bahía
El jefe de la Demarcaciónalienta a que se

revaloriceel patrimonioculturaldel parque

naturalcomo reclamoturísticoy educativo

La ruta siguió por las salinas de
la Esperanza Grande y Esperanza
Chica, en Puerto Real, que el docu-
mento que promueve la Demarca-
ción de Costas ha empezado a
transformar por medio de una ac-
tuación que coordina la Funda-
ción Migres con el apoyo científico
de los expertos de la Universidad
de Cádiz (UCA).

San Fernando centró la aten-

ción de la comitiva, primero en
Caño Herrera, cuyo molino de ma-
reas está en restauración, y des-
pués continuó por los molinos de
mareas de San José y Río Arillo.

El recorrido finalizó en el paraje
de El Trocadero, en Puerto Real,
cuya restauración ambiental aca-
ba de aprobarse.

Federico Fernández mostró su

satisfacción por la respuesta de las
representantes de ambas adminis-
traciones.

---O, -~---
Eljefe del departamento de Me-

dio Ambiente hizo un recorrido

por algunos enclaves del parque
natural con la delegada provincial
de Cultura, Dolores Caba1lero, y la
diputada provincial de Cultura,
Ana Mosquera, donde el referido
plan prevé la ejecución de impor-
tantes proyectos de restauración
del patrimonio cultural.

La visita comenzó en el molino

grande del río Guadalete, en El
Puerto, que el Plan Bahía pretende
restaurar a través de un proyecto
para acondicionar no sólo sus in-
fraestructuras, sino también la lá.
mina de agua que lo alimenta.

REDACCiÓN ---

. eADIl.La Demarcación de Costas

de Andalucía Atlántico, que enca-
beza Federico Fernández, no cesa
de tender puentes de colaboración
entre administraciones en torno al

Plan Bahía. Este ambicioso pro-
yecto ya en marcha pretende recu-
perar el patrimonio cultural del
domino público marítimo-terres-
tre del parque natural como recla-
mo de iniciativas culturales y tu-
rísticas y actividades formativas y
de educación ambiental. Recien-
temente le tocó el turno a la Junta

ya la Diputación de Cádiz.

'NUEVO PEPITA AURORA'

ElPPpide
"sensibilidad"
con las
familiasde
las víctimas

~--
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INICIATIVAMUNICIPAL

ID introduce

por consenso
la paridad en
el callejero
de Olvera
REDACCIÓN~----

. eADIl.El equipo de gobierno de

lzquierda Unida en el Ayunta-
miento de Olvera ha aprobado
recientemente una propuesta
por la cual la mitad de las calles
que se dediquen a una persona
llevará nombre de mujer. La
idea impulsada por la coalición
de izquierdas ha sido apoyada
por el resto de los grupos políti-
cos con representación munici-
pal, es decir, PSOE y PP.

Para hacer posible esta ini-
ciativa que derivará en un no-
menclátor paritario a partir de
ahora, el equipo de gobierno de
Izquierda Unida tuvo que pro-
poner la modificación del re-
glamento de Honores y Distin-
ciones del Ayuntamiento de 01-
vera, en el que también se in-
cluirán criterios de paridad.

El alcalde de Olvera, Fernan-
do Fernández, realizó en la de-
fensa de la propuesta un emoti-
vo alegato a favor de la igual-
dad que logró el apoyo sin re-
servas de todos los grupos polí-
ticos.

"¿Por qué hemos de dejar
que nuestras ca1les sigan sien-
do el reflejo de una desigual-
dad de género? De igual modo
que homenajeamos a distintas
figuras y personajes masculi-
nos, 1lega el momento de resal-
tar las figuras femeninas, evo-
car el nombre de mujeres cuyo
papel ha sido tan importante o
más que el de los hombres y
que no se limitan a los tradicio-
nales nombres de santas", dijo
el regidor olvereño.

Da una
nueva vida

a los envases

Recicla
6 briks = 1 caja de zapatos

REDACCIÓN

. eADIl.El presidente provincial

del pp de Cádiz, José Loaiza, ha
lamentado la, a su juicio, "falta
de sensibilidad de la Junta de

Andalucía y del Gobierno de
España" con los familiares de
los cinco fallecidos y tres desa-
parecidos en la tragedia del
Nuevo Pepita Aurora.

"Un mes después del suceso,
las administraciones insisten

en que se ha hecho todo lo posi-
ble, haciendo caso omiso a las
demandas de los afectados",
critica el dirigente popular.
Loaiza se pregunta si el conse-
jero de Pesca, lsaías Pérez Sal-
daña, "también considera mez-
quino y ruin que las damnifica-
dos exijan respuestas y la depu-
ración de responsabilidades".

En este sentido, asegura que,
desde que se suspendieron las
labores de rescate, "los gobier-
nos socialistas se han limitado

a anunciar un adelanto de ayu-
das económicas a las familias

de las víctimas, sin explicar por
qué no se pusieron en uso todos
los medios disponibles".

Loaiza tacha de "inmoral"

que los afectados "se vean obli-
gados a iniciar por cuenta pro-
pia una investigación" y pide
que Junta y Salvamento Maríti-
mo reanuden con urgencia los
trabajos de inspección del pe-
cio hundido y la búsqueda de
los desaparecidos. También
insta a Capitanía Marítima a
mediar ante el Juzgado de Al-
geciras para conseguir los per-
misos.

~
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DENUNCIAReclaman al Ayuntamiento que retorne la actividad para el colectivo

ElPSOEdenuncia el cese de
la gimnasia para mayores

~

Laactividadfísica
quedará paralizada
hastael próximo 15
de octubre
---"-

Lossocialistas
consideranesteservicio
fundamental parael
colectivode mayores

"-

INFORMACiÓN
ROTA

El PSOE denuncia que después
de mas de 12 años ininterrumpi-
dos de programas de actividad fí-
sica para mayores, el inicio del cur-
so 2007/2008 se ve suspendido,
al parecer por falta de un trámite
burocrático que el Ayuntamien-
to de la localidad no ha realizado
en el tiempo estimado para ello.

De este modo, según los socia-
listas, una gran cantidad de ma-
yores y personas de media edad
se quedan sin poder realizar esta
actividad física, que resul ta fun-
damental para mejorar pequeñas
dolencias y para dar respuestas a
la necesidad de relacionarse que
tiene el colecÜvo"

Sin embargo, la acÜvidad no se
parará, ya que en principio el cese
dela actividad perdurará hasta el
15 de octubre-

"La mayor parte de estos rote-
ños yroteñas no salen de su asom-
bro de ver como sin mayores ex-
plicaciones le suspenden algo que
venían realizando desde hace tan-

tos años, nadie entiende que no
hayan tenido tiempo de solucio-
nar los trámites que el Ayunta-
miento debió llevar a acabo du-
rante el curso anterior, o al menos
durante el pasado verano, lo que
nos lleva a pensar que el darle ser-
vicio a esos 340 personas no Üene
mayor importancia para este al-
calde y para su delegado de De-
portes."

Pero los planteamientos van
más allá y desde el PSOE se alir-
ma que el Ayuntamiento roteño,
"para tapar su desgana y buscar
culpable", apunta a los criterios y
procedimientos seguidos por la
Junta de Andalucía para poder fir-
mar el convenio EFl-MEVA.

"Nada mas lejos de la realidad,
este Ayuntamiento y todos los de-
más deben preparar sus acuerdos
basándose en los trámites que la
Ley obliga, yel intentar, como
siempre, culpar a otros de que algo
no funciona, no es aceptable", oi-

PSOEpide al alcalde que se retome la actividad a la mayor brevedad.

tican desde las filas socialistas"
De este modo, el PSOE de Rota,

"que desde siempre vio este ser-
vicio como algo fundamental-
mente bueno", redamaal alcalde
que "ponga orden en el Ayunta-
miento", que ponga en funcio-
namiento sin mayor dilación el
programa y que a la mayor breve-
dad solvente los problemas buro-
o-áticos que tenga.

En este sentido, ponen de ma-
nifiesto que el programa ha esta-

do funcionando durante años an-

teriores por lo que el eqtripo de
Gobierno sólo tendría que segtrir
los paso segtridos hasta la fecha y
no paralizar la acti,idad.

"Con esta denuncia nos mueve
el interés de mantener el com-

promiso, que hace muchos años
"dq\ul1moS con este colectivo, con
estas y otras medida que se han ve-
nido manteniendo hasta este mo-

mento y no queremos que se in-
curra en esta injusticia".

" ---"--- " "-----

Hoypor lanochefinalizanlasFiestasPatronales
La Gran Cabalgata, que partió desde San Juan 80sco hasta disolverse en
la plaza de Andalucia, y el concierto de Manuel Carrasco, por la noche,
dieron prácticamente por cerradas las fiestas patronales. Hoy domingo a
las siete de la tarde comenzará la procesión de Nuestra Señora del

.. ."
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Rosario, que en su paso por la Plaza de España acogerá una ofrenda y
homenaje popular a la Virgen del Rosario. Los actos se cerrarán con el
Gran Espectáculo Pirotécnico y Musical que se realizará en la playa del
Rompidillo a las doce de la noche.
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Roteños
Unidosconoce
el proyecto
del Centro
de Salud

INFORMACiÓN
ROTA

El Palacio Municipal Castillo
de Luna acogió la presentación
de! proyecto del nuevo Centro
de Salud a representantes del
partido independiente de Ro-
teños Unidos.

La primera teniente de al-
calde delegada de Promoción
de la Ciudad y portavoz del
Equipo de Gobierno, María
Eva Corrales Caballero, acom-
pañada por e! teniente de al-
calde, Antonio Alcedo, fueron
los encargados de exponer el
citado proyecto, que de esta
forma ya ha sido explicado a
todos y cada uno de los parti-
dos políÜcos de la localidad,
t<mto a los que cuentan con re-
presentación en el Pleno mu-
nicipal y por tanto conforman
la Corporación. corno a los que
no la Üenen.

En en el encuentro, en el
que también estuvo el arqui-
tecto del anteproyecto,Juan
Manuel Castaño, Corrales ex-
plicó con detalle y de primera
mano las características y con-
diciones que presentará el nue-
vo Centro de Salud, así como
el servicio que este equipa-
miento prestará a los ciudada-
nos.

De esta forma, a través de
esta ronda de contactos con las
fÜerzas políticas, el equipo de
Gobierno busca lograr el apo-
yo y la participación de todos
y cada uno de estos grupos po-
líticos a la hora de desarrollar
un proyecto de esta enverga-
dura y que vaa revertir en múl-
tiples beneficios.

Tal y corno explicó la porta-
voz municipal, este Centro Es-
pecial de Alta Resolución que
se ubicará en una parcela de
15.000 metros cuadrados si-
tuada frente a la gasolinera de
la avenida de la Libertad, su-
pondrá un importante avance
en la calidad de la atención sa-
nitaria de los ciudadanos, va
que el nuevo complejo agru-
pará en unas amplias y mo-
dernas instalaciones, desde las
consultas habituales y de es-
pecialistas, hasta un servicio
de urgencias completo, y una
importante zona de aparca-
mientas, entre otros recursos"

La primera teniente de al-
calde se dirigió a los represen-
tanles de RRUU para trasla-
darleslailusión yempeñocon
el que el equipo de Gobierno
lucha y defiende este proyec-
to. que ya se iniciara en la pa-
sada legislatura.

Corrales resaltó que se trata
de una apuesta municipal cla-
ra y decidida, hasta e! punto de
que el Ayuntamiento está dis-
puesto incluso a aportar el di-
nero que hace falta para cons-
trillr este Centro, si bien insis-
tió en que es preciso consegtrir
por parte del SAS el compro-
nriso de dotar de eqtripamien-
to y personal.
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SANLÚCAR

LaEsperanzaya
ha sidotrasladada
a la Basílicade la
Caridadpara su
coronación
--- -

P. A. / LA voz SANLÚCAR-- - - - .._---

La Virgen de la Esperanza fue
trasladada ayer desde la
Parroquia de San Nicolás
hasta la Basílica Menor de
Nuestra Señora de la Cari-
dad, donde su Hermandad
celebró una misa especial
previa a la coronación canó-
nica el próximo 12 de octubre.
Durante la Sabatina, la Her-
mandad de la Esperanza ren-
dirá pleitesía a la Patrona
imponiéndole el Ancla de Oro
de la Esperanza. Una vez fma-
lizada la Santa Misa, tendrá
lugar el pregón de la Coro-
nación Canónica de Maria
Santisima de la Esperanza.
que estará a cargo de la cofra-
de jerezana Francisca de Asis
Durán Redondo.

En el mismo templo de la
Patrona se desarrollará des-
de el lunes hasta el miércoles
un triduo preparatorio del
evento religioso. Las euca-
ristias estarán presididas por
varias autoridades eclesiás-
ticas, entre ellas el Arzobis-
po de Sevilla, Carlos Amigo
Vallejo.

La procesión del viernes
festivo de la coronación canó,
nica. que se iniciará a las cua-
tro y media de la tarde, inclui-
rá un acto pontifical en el
paseo de La Calzada y la impo-
sición de la Medalla de Oro de
Sanlúcar a la Virgen de la
Esperanza junto a la Biblio-
teca Municipal Rafael Pablos.

INAUGURACiÓN
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LaGranCabalgatavuelve
serlaprotagonistade
lasfiestaspatronales

-----

Lacomitiva partió de San Juan Basca y recorrió
los principalesenclaves de la ciudad

P. ALÁEZ ROTA

Las Damas y los pajes de la corte
en honor de la Virgen del Rosario
volvieron a protagonizar ayer la
popular Gran Cabalgata que cada
año se apodera de las calles de la
localidad con motivo de las Fiestas
Patronales. Asi, la Dama Mayor,
Nazareth Gutiérrez Niño, acom-
pañada de su corte de damiselas de
blancos vestidos se pasearon sobre
diferentes carrozas con motivos
lúdicos e infantiles, arrojando ser-
pentina y caramelos a los nume-
rosos niños que se agolpaban a su
paso.

La comitiva partió. pasadas las
siete y media de la tarde, de San
Juan Basca donde se concentraba
mayor número de público. La Gran
Cabalgata se disolvió con la caida
de la noche en la plaza de Andalu-
cia desde donde roteños y visitan-
tes 'Sedesplazaron hasta la aveni-
da San Juan de Puerto Rico donde
el cantante onubense Manuel
Carrasca ofreció Wl concierto gra-
tuito que hizo las delicias de gran-
des y pequeños.

Esa misma mañana, antes de la
celebración de la tradicional Cabal-
gata. el pueblo ya comenzÓ a calen-
tar motores con la 'Exhibición Está-
tica de Aeromodelismo y Para-
pente'. organizado por los clubes
de aeromodelismo la Gaviota de

EllunesarrancaelauladeDanzaenLaVictoria
El próximo lunes tendrá lugar la Inauguración del Aula de Danza en
el Centro Cultural La Victoria a las ocho de la tarde. El acto contará
con la presencia de la profesora del aula Inma Lobato, bailaora de reco-
nocido prestigio, Bibiana Aido, directora de la Agencia Andaluza del
Flamenco de la Junta de Andalucia, Angelita Gómez, madrina de la
asociación y Maria Cano Olivera, delegada de Cultura. / LAvoz

PLAN PROVINCIAL DE DIPUTACiÓN

SeinicialainstalacióndelaceradoenNuevaJarilla
Se está instalando el acerado que faltaba en la calle Nueva Jarilla. ubi-
cada entre las avenidas Diputación y Principes de España. Dichas obras
se están ejecutando a través de la solicitud realizada por el Ayunta-
miento de Rota para que las mismas se incluyesen dentro de Plan Pro-
vincial de la Diputación de Cádiz. Precisamente. en el caso roteño no
sólo se van a realizar mejoras en esta calle sino también en la calle
Peña Laguilla y Canaletas, ambas en Costa Ballena. / LAvoz
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Rota y la Ballena Paramotores que
se desarrolló en la plaza de La Can-
tera.

La jornada lúdica de ayer da
paso al Día Grande de sus fiestas
patronales con la salida procesio-
naI de la Virgen del Rosario por las
calles de la ciudad.

Por la mañana desde la parro-
quia de la O, partirá el Santo Rosa-
rio de la Aurora que. tras recorrer
el casco histórico, finalizará con
una Eucaristia.

A !as ocho de la mañana, la Ban-
da Municipal de Música Maestro
Enrique Galán y la Asociación
Musical Ruiz-Mateos asi como la
banda de la Hermandad de Nues-
tro Padre Jesús Nazareno prota-

.¡¡. =

Las Damas se pasearon en sus carrozas para repartir ilusión_/ P.A.

gonizarán la Diana Floreada. Mien-
tras, desde las diez a las seis de la
tarde, en la playa del Rompidillo
tendrá lugar la VII Exhibición
Aérea organizada por los clubes de
aeromodelismo la Gaviota de Rota
y la Ballena Paramotores.

Por otra parte, a las doce del
mediodia, en el estadio municipal
Alcalde Navarro Flores, se dispu-
tará un encuentro amistoso entre
los equipos Cortegana y C.D. Rota
de Primera División Andaluza
Senior. Paralelamente, a esa mis-
ma hora, se celebrará la Función

Principal de Instituto de la Her-
mandad de Nuestra Señora del
Rosario en la parroquia de Nues-
tra Señora de la O.

A las siete de la tarde comenza-
rá la procesión de la Patrona de la
Villa, que en su paso por la Plaza
de España acogerá una ofrenda y
homenaje popular a la Virgen del
Rosario.

Los actos se cerrarán con un
gran espectáculo pirotécnico y
musical que tendrá lugar en la pla-
ya del Rompidillo a partir de las
doce de la noche.
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